

Milaymis de la Caridad Marín va con todo su arsenal a preolímpico de lucha



La Habana, 4 Mar (ACN) La gladiadora cubana del estilo libre Milaymis de la Caridad Marín, de los 76 kilogramos (kg), declaró que al torneo preolímpico en Canadá va con todo en busca de su clasificación rumbo Tokio.

A ese certamen, que se celebrará en Ottawa del 13 al 15 próximos, Cuba asistirá, además, con las féminas Yusneyls Guzmán (50 kg), Lianna de la Caridad Montero (57 kg) y Yudari Sánchez (68 kg).

Ellas cuatro tendrán la responsabilidad de asegurar el cupo en sus respectivas divisiones a la cita estival de la capital japonesa, objetivo que lograrán si llegan a la final de sus pesos.

Marín competirá en ese evento con el aval de ser la ganadora de la presea dorada en la lid universal para juveniles de Tallin, Estonia, a lo que se une el título conquistado en la justa del planeta de la categoría sub 23 años, con sede en Budapest, Hungría.

No obstante, el reto será grande en la nación nortea, donde cualquier detalle debe ser tenido en cuenta para alcanzar la clasificación olímpica.

"El nivel está alto en mi división porque ahí se encuentra una canadiense medallista mundial y otras rivales de cuidado, pero confío en mi preparación y sé que llegaré lista a esa importante competencia" declaró.

Agregó que se siente en buena forma física para enfrentar ese torneo y preparada para tener una actuación acorde a las expectativas de los entrenadores, que no puede ser otra que llevarse uno de los boletos a Tokio, afirmó la campeona de los Juegos Olímpicos de la juventud de Buenos Aires 2018.

A su vez, resaltó la importancia de la reciente base de entrenamiento que realizaron por dos semanas en México, la que aprovechó al máximo tanto en el aspecto físico como en el técnico-táctico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/215980-milaymis-de-la-caridad-marin-va-con-todo-su-arsenal-a-preolimpico-de-lucha>



Radio Habana Cuba